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Résume

Les axes de cette recherche se déroulent sur la pensée idéologique du théatre de
katebyacine . dont ces pieéces sont considérées parmi les plus profondes et
originales pi¢ces algériennes ou il a exprimé a travers la tragédie du peuple
algérien qui était contre 1’occupation .Le peuple qui aimait la lutte et la liberté .

La piece de cadavre encerclé raconte la tragédie vécue par le peuple algérien
pendant la colonisation aussi qu’elle est une méthode d’induction qui décrit la
refléte des idées du travail de lutte selon le principe d’appel a la libert¢ humaine
de I’injustice et I’oppression.

Mots clés ; pensée idéologique — katebyacine — le théatre —le cadavre encerclé
Abtract

The research focuses on the ideological thinking of the katebyacine theatre.
whose plays are considered among the deepest and original Algerian plays or he
expressed through the tragedy of the Algerian people who were against the
occupation . The people who loved struggle and freedom .

The encircled corpse piece recounts the tragedy experienced by the Algerian
people during colonization as well as being a method of induction that describes
the reflection of the ideas of struggle work according to the principle of calling
human freedom from injustice and oppression.

Keywords; ideological thinking — katebyacine — theatre — surrounded corpse



